

Perú impulsa TLC con Tailandia en reunión de embajadores del Grupo de Latinoamérica y el Caribe con el canciller tailandés

4 de diciembre de 2025

Nota Informativa 1561-25

La embajadora del Perú en Tailandia, Cecilia Galarreta, presidió una reunión del Grupo de Latinoamérica y el Caribe (GRULAC) con el ministro de Relaciones Exteriores tailandés, Sihasak Phuangketkeow, en la sede de la cancillería local, en la que destacó la necesidad de avanzar hacia la pronta firma del Tratado de Libre Comercio (TLC) Integral entre ambas naciones.

La embajadora peruana subrayó que este instrumento es clave para reducir aranceles y barreras comerciales, y fortalecer el acceso preferencial del sector industrial tailandés al mercado peruano, generando nuevas oportunidades de inversión. Resaltó también la potencial vinculación estratégica entre los puertos de Chancay y Laem Chabang de Tailandia, creando una conexión transpacífica entre Sudamérica y el Sudeste Asiático.

Asimismo, en su calidad de decana del GRULAC, la embajadora Galarreta transmitió la solidaridad regional por los efectos de las recientes inundaciones en Tailandia, y agradeció el apoyo de la cancillería tailandesa a las celebraciones por el 60.º aniversario de las relaciones diplomáticas entre el Perú y Tailandia.

Igualmente, la representante peruana resaltó la convergencia de agendas en foros multilaterales como APEC —donde las prioridades tailandesas se alinearon a la agenda peruana sobre inclusión, formalización, innovación y apoyo a las mipymes— y agradeció el apoyo de Tailandia a la condición del Perú como Socio de Desarrollo de ASEAN.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores tailandés agradeció a los embajadores del GRULAC el trabajo conjunto en materia económica y cultural con la cancillería. Finalmente, mencionó que la cooperación regional entre el Sudeste Asiático y Latinoamérica y el Caribe es clave, dada la coyuntura internacional actual.